

Antibiotika-Resistenz von Bakterien

Infektion auslösen

die Infektion

der Schnupfen

Resistenzen gegen die Reserveantibiotika

Direktor der Weltgesundheitsorganisation

die Geschlechtskrankheit Gonorrhoe

die Medikamente

der Darm

die Zunahme von Antibiotika - Resistenzen

die Lunge

zur Verfügung stehen

es wurde bestätigt

bei der Häufigkeit von Antibiotika - Resistenz

Die WHO warnt vor

Infektionskrankheiten waren leicht bekämpfbar

viele Infektionskrankheiten verliefen bereits jetzt tödlich

das Enzym

wir benötigen mehr Bewusstsein im Umgang mit Antibiotika

Killer - Keime